

La clarividencia

No sé si es un don o un castigo.

Viene de pronto, como la despedida que le hacen los pájaros al Sol.

El cuerpo tiene que haber estado inmóvil por 5 o 6 horas, escuchando desde la muerte.

Entonces, mirando por la ventana se revela un hogar entero a varias cuadras de distancia.

El esposo devastado por el alcohol, la mujer devastada por la devoción a su esposo.

La música nortea estridente, reiterativa, porfiada y redoblada.

Los hijos juntando paquetes de cocaína bajo el piso, para vender sin usar.

La abuela trabajando para la iglesia, ya de una manera muy mecánica y repetitiva, olvidada de la providencia y pendiente de su tumba.

El hogar entero es como un pequeño infierno.

Me aparto de la ventana, vuelvo a mi inmovilidad, y entonces se me revela todo el espíritu del barrio, y quiero escribir al respecto, pero no es posible.

Es como si Dios, con el látigo sereno del atardecer caliente, se aprestara a castigarnos a todos con la noche develada tal cual es.

Rubén Feldman González
Iniciador de la Psicología Holokinética



AIPH | ACADEMIA
INTERNACIONAL
DE PSICOLOGÍA
HOLOKINÉTICA
Por la Consumación del Ser Humano

La Academia Internacional de Psicología
Holokinética ofrece:

Curso Propedéutico Gratuito

Puedes comenzar a estudiar las bases y fundamentos de la Psicología Científica y el factor vivencial de estudio, que es la Percepción Unitaria.



<https://www.psicologiaholokinética.org/cpg/>